

Auszeit vom Alltag für Mütter

Ehrenamtliche trafen sich zur Muttertagsfeier im Pfarrverband

Seit einiger Zeit gibt es im Pfarrverband Bruckberg-Gündlkofen die Gruppe „Auszeit vom Alltag“, die aus Ehrenamtlichen besteht und das Gottesdienstangebot mit Meditationen erweitert und bereichert. Diesmal traf man sich zum Muttertag im Marienmonat Mai in der Pörndorfer Himmelfahrtskirche, womit man als Marienkirche den richtigen Ort ausgewählt hatte. Michaela Sigl hatte dazu viele Texte vorbereitet und begleitet von Petra Franz an der Gitarre sang man gemeinsam viele Marienlieder und das bayerische „Halleluja“ von Leonard Cohen. Im Fürbittgebet brachte man die Anliegen der Mütter, Familien und Christen dar und sprach Worte des Dankes an die Mutter Gottes, die eigene Mutter und als Elternteil für die geborenen Kinder. Als Gastgeschenk hatten die Verantwortlichen für jede Anwesende eine Rose mitgebracht und zur Feier des Tages wurde vor der Kirche Wein gereicht, so dass man noch lange zusammenstand, um den Muttertag ausklingen lassen zu können. PGR-Vorsitzender Manfred Alt sprach Worte des Dankes für das Engagement der Ehrenamtlichen und erwähnte das „Auszeit vom Alltag“ immer eine gute Alternative ist, gerade auch in einer Zeit, wo Pfarradministrator Jis Mangaly eine berufliche Auszeit in Anspruch nimmt.



